
Pièces 6 Pièces

Superficie 95 m²

Référence 2928

Prix 550 000 €

Cagnes-sur-Mer
Maison à vendre (06800)
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Cette  jolie  maison  est  située  dans  le  secteur  des  bréguières  non  loin  du  cros  de

cagnes accessible  à  pied.  Dans une impasse résidentielle  cette  maison fait  partie

d'une  petite  copropriété  horizontale  et  non  organisée.  Elle  est  extrêmement

soignée  et  parfaitement  entretenue.  Sa  superficie  totale  d'environ  116m2  (carrez

81.04m2).  La  maison  est  très  lumineuse.  L'entrée  avec  penderie  s'ouvre  sur  le

séjour  très  lumineux  et  cheminée  avec  insert.  La  cuisine  parfaitement  équipée

bénéficie d'une porte vers l'extérieur pour les repas dans le jardin. Il y a également

une chambre, une salle de douche, wc ...

This pretty house is located in the bréguières area not far from the cros de cagnes

within  walking distance.  In  a  residential  pathway end this  house is  part  of  a  small

horizontal  and  unorganized  co-ownership.  It  is  extremely  neat  and  perfectly

maintained.  Its  total  area  of  about  116m2  (carrez  81.04sm).  The  house  is  very

bright.  The  entrance  with  wardrobe  opens  onto  the  living  room  very  bright  and

fireplace with insert. The fully equipped kitchen has a door to the outside for meals

in  the  garden.  There  is  also  a  bedroom,  a  shower  room,  separate  toilet,  and

another small room currently used as ...

MINASSIAN ESTATE

96, montée de la Bourgade - 06800 CAGNES-SUR-MER
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